



園便り

2月号

港区立芝浦アイランドこども園

令和7年 2月 3日

### はじめの100か月育ちのビジョン

「こどもまんなか社会」を実現することを目標にして、令和5年4月にこども家庭庁が発足しました。こどもの最善の利益を図るための司令塔として子ども政策を推進しています。子ども家庭庁より幼児期までの子どもに係る基本的なビジョンとして、「はじめの100か月の育ち」がまとめられました。

はじめの100か月・・・お母さんがこどもを妊娠してから、小学校1年生までがほしい100か月。

「はじめの100か月」は、人生を幸せな状態（ウエルビーイング）で過ごすため、特に大切な時間です。しかし、すべてのこどもがひとしく、健やかに育つことができるのかについては、課題があります。

乳幼児期までのこどもの育ちの5つのビジョン

- 01 こどもの権利と尊厳を守る →すべての乳幼児が大切に育てられている。思いや願いを尊重する
- 02 「安心と挑戦の循環」を通してウエルビーイングを高める →豊かな遊びと体験、アタッチメント（愛着）安心の土台
- 03 「こどもの誕生前」から切れ目なく育ちを支える →次世代を支える好循環を作る 支えられていた側から支える側へ
- 04 保護者・養育者のウエルビーイングと成長の支援・応援をする →保護者・養育者が子どもと共育ち
- 05 こどもの育ちを支える環境や社会の厚みを増す →みんながそれぞれの立場で、子育ての主役に

こども園では、こどもと直接または間接的に関わる職員が、このビジョンの下に連携を図り、こどもまんなか社会の実現に向け取り組んでいきたいと思ひます。 園長 興津 夏子



### みんなでいじめをなくそう！ピンクシャツデーキャンペーン

2月26日（水）はピンクシャツデー

ピンクシャツデーはカナダ生まれの「いじめ反対運動」です。ピンク色のシャツを着たり、ピンク色のものを身につけることで、「いじめ反対」の意思表示をする日です。子どもから大人まで誰でも参加できます。私たち一人一人が、いじめを生み出す心と向き合い、いじめを自分の事と考へて、傍観しない勇気と共感の輪を拡げていくための活動です。当日はピンク色のものを身につけて登園してください。



### ◇ 2月の教育・保育目標 ◇



- 0歳児： 保育者に見守られながら安心して適度な休息や睡眠をとり、健康に過ごす  
保育者と一緒に他児との関りを楽しむ
  - 1歳児： 寒さの中でも身体を動かして遊び、清潔で快適な環境で健康的に過ごす  
簡単な単語や言葉で自分の気持ちを伝えようとしたり、やり取りを楽しんだりする
  - 2歳児： 安心して着替えの準備ができるように長めに時間をとり、丁寧に援助をしていく  
冬ならではの自然やあそびに興味を持ち、楽しむ
  - 3歳児： 異年齢児と関わることで、大きくなる喜びをもって生活する  
みんなで表現することを楽しみ、主体的に活動に参加する
  - 4歳児： 当番活動を通して人前に立つ、話す経験をし一人ひとりの自信に繋げていく  
様々な種類のルールのあるあそびを理解して、友だちと一緒に遊ぶことを楽しむ
  - 5歳児： 見通しや目標を持ち、自分たちだけで生活やあそびを進めていく  
友だちとの関りを大切に、お互いを認め合う
- 一時保育：天気の良い日は戸外に出て存分に遊び、心地よく午睡ができるよう配慮する  
友だちや保育者との関りを深め、自分の思いを言葉や態度で伝えようとする



電話でお申し込み下さい

TEL 03-5443-7337

第3回子育て支援講座 おいしい離乳食 令和7年2月27日（木）10:00～11:30

実際に簡単な離乳食を作ってみましょう 定員 10組